
La Source - Association d’Éducation Nouvelle 

CR du CA du 21 avril 2022 

Relevé de décisions et d’informations 

Validé au CA du 23 juin  2022 

 
Composition du Conseil d’Administration  

Direction : Tatiana Consiglio, Yves Herbel 

Salariés AEN : Gilles Gozlan 

APE : Sylvie Challier, Stéphane Lefebvre (Président de l’APE), Marion Miranda, Delphine Poplin 

AFAS : Dany Cohen, Cécile Hallier Barbe, Michèle Hervieu (Présidente du CA AEN), Firouzeh Jallaud, Ingrid 
Leclercq (Trésorière de l’AEN), Isabelle Perré, Jean-Louis Renard, Charly Rossi (Président de l’AFAS),  

Enseignants : Emilie Fischer, Marion Stosser, Irène Plaziac de Freitas 

Elèves : Liam Piorowicz, Lara Soubie. 

Collectivités Territoriales : Pierre Gentilhomme / Conseiller Municipal Meudon 
 

Présents le 21 avril 2022 :   

Yves Herbel, Tatiana Consiglio, Gilles Gozlan, Sylvie Challier, Dany Cohen, Michèle Hervieu, Ingrid Leclercq, 
Isabelle Perré, Charly Rossi, Gilles Gozlan, Emilie Fischer, Marion Stosser, Liam Piorowicz, Pierre Gentilhomme. 

Absents le 21 avril 2022 : Stéphane Lefebvre (Président de l’APE), Marion Miranda, Delphine Poplin, Cécile 
Hallier Barbe, Firouzeh Jallaud, Jean-Louis Renard, Stéphane Lefebvre, Delphine Poplin, Marion Miranda, Irène 
Plaziac de Freitas, Lara Soubie. 
 

Ordre du jour : 
Accueil du nouvel administrateur représentant les salariés 
Validation du CR du CA du 3 février 2022 (en pièce jointe)  
Retour sur l’AG du 17 février 2022 et validation du Bureau 
Confirmation des modalités de diffusion des RDI 
Avancée des travaux de la commission communication 
Tarifs de l’accueil du soir 
Biennale des 100 ans de l’EN : Constitution de la commission préparatoire  
Organiser la rédaction d’un règlement intérieur en annexe aux statuts de La Source AEN 
Aide à l’Ukraine 
Informations : 
 Avancée du projet d’acquisition de la maison rue Paul Houette 
 Elections des administrateurs élèves en mai 
 Augmentation des rémunérations des salariés 
 Retour sur l’AG des SCI du 12 avril 2022 
 Situation sanitaire aux trois niveaux 

Le CA de ce jour a lieu en présentiel, un repas a pu être proposé 
 

1) Accueil du nouvel administrateur représentant les salariés 
Le CA accueille Gilles Gozlan, nouvel administrateur salarié qui succède à Christian Pillon. 
Gilles Gozlan est Responsable de vie scolaire au niveau 1 et du fait de sa longue expérience 
à La Source en connait bien le fonctionnement. 

 

2) Validation du CR du CA du 3 février 2022 
Le CR est validé. 
 

3) Retour sur l’AG du 17 février 2022 et validation du Bureau 
Le PV des votes des résolutions de l’AG a été communiqué aux membres du CA (cf. pièce 
annexée). 
217 votes complets pour 594 adhérents ont été comptabilisés. 
Les rapports moral et financier ont été validés à une grande majorité, de même que les 
nominations et cooptations des administrateurs. 
Le CA et le Bureau sont désormais composés comme suit : 
 

Conseil d’Administration (20 administrateurs) : 

Directions / 2:   Tatiana CONSIGLIO, Yves HERBEL 
AFAS / 8:   Dany COHEN, Cécile HALLIER BARBE, Michèle HERVIEU,  
   Firouzeh JALLAUD, Ingrid LECLERCQ, Isabelle PERRE,  
   Jean-Louis RENARD, Charly ROSSI (Président) 
APE / 4:  Sylvie CHALLIER, Stéphane LEFEBVRE (Président), Marion MIRANDA, 

Delphine POPLIN 
Enseignants / 3:  Emilie FISCHER, Irène PLAZIAC de FREITAS, Marion STOSSER  
Salariés AEN / 1:  Gilles GOZLAN 
Elèves / 2:   Liam PIOROWICZ, Lara SOUBIE 
Membres de droit / Ville de Meudon:  Pierre GENTILHOMME / Conseiller Municipal  



Bureau (8 administrateurs) 
Directions / 2:   Tatiana CONSIGLIO, Yves HERBEL 
AFAS / 1:  Charly ROSSI / Président 
APE / 1:  Stéphane LEFEBVRE (Président) 
Enseignant /1:  Par roulement l’un des trois administrateurs :  
   Emilie FISCHER, Irène PLAZIAC de FREITAS, Marion STOSSER 
Salarié /1 :  Gilles GOZLAN 
Trésorière du CA / 1: Ingrid LECLERCQ 
Présidente du CA / 1: Michèle HERVIEU 
 

4) Confirmation des modalités de diffusion des RDI 
Les modalités de diffusion des RDI précisées au CA d’octobre 2021 sont reconfirmées ; l’APE, 
l’AFAS, les enseignants et les élèves (ils diffusent via Ecole Directe à partir de la 3ème) les font 
bien suivre.  
Gilles G. vérifiera avec les salariés la diffusion appropriée (mail, Ecole Directe, affichage…). 
 

6) Tarifs de l’accueil du soir 
Les enseignants et les parents avaient souhaité qu’un tarif dégressif soit proposé aux 
parents inscrits dans les premières tranches tarifaires. 
Aude Coude fait la proposition suivante indexée sur la grille des tarifs scolaires : 
 

Tarif horaire de référence : 5,70 euros, sans inscription fixe, réponse aux besoins au jour le 
jour. 
Dégressivité pour tous : -10% au 2ème enfant, -20% au 3ème enfant (cumulable avec les tarifs 
suivants) 
 

Tranche 1 : - 50% dès le 1er enfant 
Tranche 2 : - 35% dès le 1er enfant 
Tranche 3 : - 25% dès le 1er enfant 

 

Cette grille est validée à la majorité moins une abstention des administrateurs présents et 
votants 
Cela représente une « perte » d’environ 4000 euros, (absorbable dans le budget).  
 

7) Biennale des 100 ans de l’EN : Constitution de la commission préparatoire 
La commission est constituée comme suit : 
Niveau 1:  Yves Herbel / Ophélie Poulin / Claire Riottot / Isabelle Crolus 
Niveaux 2/3:  Emilie Fischer / David Fusco Vigne / Marion Stosser 
APE:   Frederica De Groot / Béatrice Dereume 
AFAS:   Dany Cohen / Michèle Hervieu / Nicole Parachey / Antoine Pénicaud  / Charly 
Rossi 
Première réunion: mardi 10 mai 2022 à 17h dans une salle du primaire 
A cette occasion l’AFAS rappelle que son AG, ouverte à tous, aura lieu le 10 mai, une 
présentation de la Biennale y sera faite. Une invitation sera envoyée très prochainement. 
 

9) Aide à l’Ukraine 
Le groupe Carmeudon a pris contact avec Yves H. et Tatiana C. Plusieurs familles 
ukrainiennes sont accueillies par des meudonnais par l’intermédiaire de cette association. 
Pour répondre à leurs besoins, La Source a fait plusieurs propositions : 

- Mise à disposition d’un local dédié à l’apprentissage du français  
- Ouverture de plages d’ateliers sports et arts à des adolescents ukrainiens de 10/17 

ans 
- Rencontres avec des élèves de La Source à l’occasion de réunions de l’Agenda 21 

ou d’Amnesty International 
L’école accueille un enfant en CM2 et un enfant en 6ème. 
 

 10) Informations 
 

Elections des administrateurs élèves en mai 
Lara S. et Liam P. terminant leur scolarité fin juin, deux mandats d’administrateurs élèves 
sont à pourvoir. Liam fait le tour des classes du niveau 3 pour informer les élèves, les 
candidatures seront collectées début mai et les présentations organisées avant les élections. 
 

Augmentation des rémunérations des salariés 
Suite aux négociations des salaires de branches, La Source AEN appliquera l’augmentation 
officielle de 2,5% des salaires 2022, 1,5% en juin et 1% en septembre. Cette augmentation 



non anticipable ne figurait pas dans le budget prévisionnel, elle sera incluse dans le bilan de 
l’exercice. 
 

Retour sur l’AG des SCI du 12 avril 2022 
La création d’un bail, présentée au dernier CA de l’AEN, a été validée entre la SCI Renan et 
La Source AEN, il entrera en vigueur en septembre 2022. Un bail rédigé selon les mêmes 
modalités sera  établi prochainement entre la SCI La Tour et l’AEN. 

 

Situation sanitaire aux trois niveaux 
Aux niveaux 2 et 3, la dernière séquence scolaire a été difficile en raison de nombreux cas de 
COVID parmi les élèves et les enseignants (3 cas par semaine chez les enseignants, 3 cas 
par jour chez les élèves). Depuis une semaine, la situation semble se stabiliser. 
De surcroit, les enseignants de maths ont dû suppléer l’absence d’un collègue depuis février 
et se répartir ses heures de cours au prix de beaucoup de fatigue. Un suppléant est enfin 
nommé pour la rentrée si le titulaire ne peut reprendre son poste. Tatiana C. salue 
particulièrement l’implication des enseignants de maths qui a permis la continuité des cours 
aux deux niveaux. 
Au niveau 1, la situation est un peu meilleure, moins de cas de Covid mais beaucoup d’absents 
car la grippe et la gastro ont pris le relais ! 
La rentrée des vacances de Printemps verra un protocole sanitaire allégé, les enseignants 
volontaires pourront de nouveau déjeuner avec les élèves, ainsi que les parents avec les 
élèves de maternelle. Une fête de fin d’année pourra être organisée. 
Les voyages scolaires ont lieu et le Canada a demandé la reprise des échanges individuels. 
  
Les dernières réunions du CA de l’année scolaire 2021/22 se tiendront : 
 
 

Bureau 12h30 / 13h30 CA 20h / Repas à partir de 19h15 
 

Pour le Conseil d’Administration de La Source AEN, Michèle Hervieu, Présidente du CA 


